

16 Provinces

Moyen-Ogooué/Lambaréné/La ministre déléguée au Budget et aux Comptes publics dans l'unité de contrôle budgétaire et de la trésorerie provinciale

Solange Mbondzi sensibilise ses collaborateurs au travail bien fait

Esaïe NDILOROU

Lambaréné/Gabon

LA ministre déléguée au Budget et aux Comptes publics, Solange Mbondzi, vient de séjourner à Lambaréné, en vue d'une prise de contact avec les services déconcentrés de son ministère. Après son accueil par les autorités provinciales, dont le gouverneur Michel Ngueba Koumba, la ministre s'est rendue à la direction du Trésor public, où l'attendait déjà le personnel dudit service pour une séance de travail. Le membre du gouvernement a été édifié sur le fonctionnement de cette partie de l'administration financière décentralisée.

Ce fut aussi une occasion pour l'autorité ministérielle de se mettre à l'écoute de ses collaborateurs, qui n'ont d'ailleurs pas fait dans la langue de bois pour lui expliquer toutes les difficultés relatives au travail de terrain dans la province.

La séance de travail a été suivie d'une visite guidée des lieux, conduite par le responsable provincial du Trésor, Dorian Mouelet, qui n'est en poste que depuis le 12 janvier 2018. Solange Mbondzi a ainsi pu toucher du doigt et constater par elle-même, les conditions dans lesquelles travaillent les agents affectés dans la



Photo : Esaïe NDILOROU

Après la réunion avec...



Photo : Esaïe NDILOROU

... ses collaborateurs...

province du Moyen-Ogooué. D'autant que chaque chef de service, dans son bureau, a échangé librement avec le membre du gouvernement, sous le regard attentif du gouverneur et du maire de la commune, Roger-Valère Ayimambenwé.

« Le tour du propriétaire que je viens d'effectuer dans tous les bureaux du Trésor, accompagnée du trésorier provincial, du gouverneur et du maire, ainsi que la séance de travail avec l'ensemble des agents en service dans cette trésorerie provinciale, m'a permis de toucher du doigt et de comprendre les difficultés auxquelles sont confrontés nos agents. Au terme de la tournée, je rendrai compte à qui de droit. Cette rencontre m'a permis de sensibiliser



Photo : Esaïe NDILOROU

... Solange Mbondzi a fait le tour du propriétaire pour se rendre compte des conditions de travail de ces derniers.

les agents au travail bien fait. Et leur dire que le chef de l'Etat, président de la République SE Ali Bongo Ondimba, est très attentif et regardant sur les conditions des agents de l'Etat», a confié la ministre déléguée à la presse.

Avant de renchérir : « J'ai dit aux agents que nous allons continuer à travailler ensemble, la main dans la main et en étroite collaboration. Les portes de mon cabinet sont grandement ouvertes. En cas de problème, venez me voir, je suis là pour vous. » Après Lambaréné, où elle a souhaité bon courage à ses collaborateurs dans l'accomplissement de leurs missions quotidiennes, Mme Mbondzi a mis le cap le jour même sur Mouila, pour la même mission.

Ngounié/Département de la Douya-Onoye/Mouila/Tournée parlementaire

La députée Olive Louembet dans son giron politique



La députée Olive Louembet...



... a échangé avec la population.

Félicien NDONGO

Mouila/Gabon

L'ELUE du siège unique de Mouila à l'Assemblée nationale, Olive Louembet, s'est entretenue dernièrement avec les populations de son giron politique. En

présence des auxiliaires de commandement ainsi que des militants du Parti démocratique gabonais (PDG) dont elle est issue. Au menu de ces retrouvailles, le compte rendu des différents textes, projets et propositions de lois, émanant du gouvernement et de l'Assemblée nationale, qui ont fait l'objet

d'examen dans cette chambre du parlement lors de la dernière session. Notamment, la révision constitutionnelle, l'utilisation rationnelle des produits phytosanitaires, l'article 3 du code civil... Pour ce qui est de la révision constitutionnelle, par exemple, la députée Olive Louembet a présenté à l'as-

sistance, la qualité du travail effectué par les députés lors de l'examen. Cette nouvelle sortie de la parlementaire a été bien accueillie et appréciée par la population. Elle explique que, depuis 2012, et à chaque rentrée parlementaire, celle-ci marque un intérêt particulier au rendu des travaux et participe ac-

tivement au débat à travers des questions pertinentes. « Les populations ne viennent plus tout simplement pour écouter, mais activement s'intéressent de plus en plus à la chose politique. Elles se sont d'ailleurs imprégnées des différentes lois adoptées au Palais Léon Mba », a-t-elle indiqué.

A l'issue de cette rencontre, au cours de laquelle la question des élections législatives a également été évoquée, Olive Louembet a dit avoir apprécié, à sa juste valeur, l'implication des militants du Parti démocratique gabonais (PDG), auxquels elle a demandé d'être vigilants à tous égards.